Power bike

Nuestro proyecto propone una bicicleta capaz de generar y acumular la energía del pedaleo en una batería portátil de última generación, para posteriormente poder utilizarla en la carga de dispositivos electrónicos (móviles, tablets, reloj...).

Con el auge de las nuevas tecnologías, aumenta el consumo de energía eléctrica. A pesar de la existencia de baterías portátiles son muchas las personas que se ven en apuros debido a la falta de carga en un momento determinado. Mediante nuestra bicicleta, fomentamos la actividad física nuestro clientes además de cubrir estas necesidades tecnológicas que nos afectan en nuestro día a día.